
Verein MS Morgarten III 
 

Protokoll 

1. Ordentliche Generalversammlung vom Samstag 17. Juni 2017 in der Studenhütte in 

Oberägeri. 

 

 

Traktanden 

 

1. Begrüssung 

 

Der Präsident, Albi Iten eröffnet um 17.00 Uhr die 1. GV des Vereins MS Morgarten III und 

begrüsst die 26 Anwesenden Mitglieder. Er bedankt sich beim Segelclub Aegeri für die 

Gastfreundschaft. 

 

Entschuldig haben sich: 

Klaus Bilang 

Ruth und Tony Bucher-Lorenzi 

Margrit und Walther Artho 

Thiemo Hächler 

Margreth und Patritz Nussbaumer 

Rita und Roland Seeliger 

Louise und Chris Mangos 

Cecil Cherau und Fracois Querrioux 

Maurice Lustenberger 

Patrick Lang 

Felix Iten 

 

Die Vereinsmitglieder sind mit der am 16. Mai zugestellten Traktandenliste einverstanden. 

 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

 

Als Stimmenzählerin stellt sich Mariann Iten Hürlimann zur Verfügung. 

 

 

3. Protokoll der Gründungsversammlung vom 23. Juni 2016 

 

Das auf der Webseite aufgeschaltete Protokoll der Gründungsversammlung wird einstimmig 

genehmigt. 

 

 

4. Jahresbericht des Präsidenten 

 

Der Präsident liest den Jahresbericht vor und Marc Meyer lässt den Bericht von den 

Mitgliedern einstimmig genehmigen. 

 

 

 



5. Rechnung und Revisorenbericht, Décharge 

 

Der Kassier, Marc Meyer stellt kurz die aufliegende Jahresrechnung 2016 vor. Die 

Jahresrechnung 2016 schliesst mit einen Gewinn von Fr. 388.95. 

Von Seiten der Mitglieder kommen keine Fragen zur Rechnung 2016. 

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und den Vorstand Décharge erteilt. 

 

Der Revisor Charly Nussbaumer liest den Revisorenbericht vor. Auch dieser wird einstimmig 

angenommen. 

 

 

6. Zukünftige Tätigkeiten 

 

Der Präsident erläutert kurz, dass das MS Morgarten noch nicht ganz dicht ist, und die 

Captains deshalb entschieden haben, im Winter das Boot auszuwassern.  Charly 

Nussbaumer stellt sein Tänn dafür zur Verfügung. Nun sucht man noch eine 

Transportmöglichkeit und einen Trailer auf den man das Boot im Tänn legen könnte. 

Er bittet die Mitglieder um Ideen und Hinweise. 

 

Nachtrag: Peter Hürlimann stellt einen Transporter zur Verfügung der das Boot vom Hafen in 

das Tänn überführt und auch einen Tieflader Anhänger, auf den dann das Boot gelegt 

werden kann. 

Rico Nussbaumer wird eine entsprechende Holzkonstruktion dazu bauen. 

 

Im weiteren macht der Präsident auf die 2 nächsten offiziellen Ausfahren vom 15. August 

und 1. Oktober aufmerksam. Hier sind wiederum alle Mitglieder eingeladen eine Fahrt mit 

dem MS Morgarten zu machen. 

Im weiteren macht er wieder einmal darauf aufmerksam, das jedes Mitglied mit Familie oder 

Freunden eine Ausfahrt buchen darf. Man soll sich bitte an einen der Captains wenden. 

 

 

7. Genehmigung der Jahresbeitrages 

 

Der Vorstand schlägt den Anwesenden Mitgliedern vor den Jahresbeitrag auf Fr. 100.00 zu 

belassen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

 

 

8. Kenntnisnahme des Budgets 2017 

 

 

Der Kassier, Marc Meyer erläutert kurz das Budget, welches mit einem Aufwand von Fr. 

8'000 und einem Ertrag von Fr. 8'000 ausgeglichen präsentiert wird. Es gibt keine Fragen 

zum Budget. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

9. Wahlen 

 

 

Albi Iten, Präsident 

Marc Meyer, Kassier 

Charly Nussbaumer, Revisor 

stellen sich zur Wiederwahl 

 

Heidi Seeholzer, die ihr Amt als Aktuarin nur interimsmässig übernommen hat, würde es 

gerne wieder abgeben. Nachdem sich aus den anwesenden Mitglieder niemand meldet, 

stellt auch sie sich zur Wiederwahl. 

 

Alle vier werden eistimmig wiedergewählt. 

 

 

10. Ehrungen/ Anträge/Verschiedenes 

 

Weder der Vorstand noch die Mitglieder haben einen Antrag gestellt. 

 

Auf die Frage ob noch jemand das Wort möchte, meldet sich Fritz Zbinden zu Wort: 

Er bedankt sich beim Verein MS Morgarten dafür, dass man sich für die GV die Studenhüte 

ausgesucht hat. Im weiteren erläutert er kurz die momentanen Probleme mit der Gemeinde. 

Zum Schluss übergibt er dem Vorstand ein Fotobuch, welches er selber gemacht hat und 

dazu einen Wimpel des Segelverein Aegeri. 

Der Präsident bedankt sich herzlich. 

 

Da nun niemand mehr das Wort möchte, schliesst der Präsident um 17.25 Uhr den offiziellen 

Teil und lädt die Anwesenden um Anschliessenden Apéro und Nachtessen ein. 

 

 

Oberägeri, 21. Juni 2017 

 

Heidi Seeholzer 

Aktuarin 


